

長編アニメーション映画「ガラスのうさぎ」

特別試写会アンケート （昼の部・おばあちゃん大学）

（設問3）映画についてのご意見、ご感想をお書きください。

- 1 . 戦争を知らない世代、くり返してはならないと言う事をわかりやすく知る事が出来る 素敵な映画だと思います。(40代・女)
- 2 . 平和のありがたさを当たり前と思わず、戦争を知っている人間が後世に不戦の思いを語り続けていく責任があると考えています。(70代・女)
- 3 . 二度と戦争はしない。私も東京で戦災にあった一人です。私達も昨年11月に、横浜みなとみらい大ホールで「ガラスのうさぎ」を合唱しアピール致しました。カナリヤコーラスの一員です。(70代・女)
- 4 . 涙なしでは見られません。この時代に生きた者の思いで、経験この通りです。(80代・女)
- 5 . アニメということで、子供達に見やすいのではないのでしょうか。(40代・女)
- 6 . 女の子の声が高すぎた。(70代・女)
- 7 . ライオンズの皆様ありがとうございます。(70代・女)
- 8 . アニメの方が映画よりも訴えかけるものがある。(70代・女)
- 9 . 戦争中を思い出して泣きました。ありがとうございます。(80代・女)
- 10 . このドラマは何度見ても感動的である。(70代・女)
- 11 . マンガ本の“少女マンガ”という文字が左から書かれていましたが、正しいのですか。(40代・女)
- 12 . この事を通して二宮をもっとアピールして下さい。(60代・女)
- 13 . 戦争体験者ですので時代考証などわかるのですが、現在の若い人たちにどのくらいわかってもらえるのかな～とは思いますが。でもそれを伝えるのは難しいことですね。(70代・女)
- 14 . 平塚で、空襲で家が焼け大変苦労したので身にしみました。(80代・女)
- 15 . アニメだと見易いし、内容も明るくなる。(80代・男)
- 16 . アニメは現代の若い人たちの共感を呼ぶと思います。(70代・女)
- 17 . 戦争を経験して、私も横浜で家を焼かれ、戦後を大変父母兄弟姉妹と苦しく厳しい生活を頑張って来ました。二度と戦争のない平和が続きます様、心より祈ってやみません。(70代・女)
- 18 . 感激しました。60年前を思い出しました。(70代・女)
- 19 . 画面も綺麗で可愛い人物像でした。(70代・女)
- 20 . 忘れかけていた事を思い出しました。(60代・女)
- 21 . とても良く出来ていると思っています。スバラシイです。(60代・女)
- 22 . とても悲しかったけど、すばらしかった。(60代・女)
- 23 . アニメとは思えない映画の中身で、私達にはわかりやすくとても感じとれました。(50代・女)
- 24 . この映画(アニメ)を制作して下さったスタッフの皆様、ご苦労様と言っておきます。(70代・男)
- 25 . 分かりやすく反戦をアニメにして、今は知る人も少なくなった戦中と戦後の体験を皆に知らせてくれてとても良いアニメーションだと思いました。